Deutsche Meisterschaften wieder in Großenhain



Bei der Eröffnung der Titelkämpfe spielten unter anderem die Trommler vom "Hauptpunkt" aus Zabeltitz. Foto: privat

2024 werden zum zweiten Mal die besten Inline-Speedskater in der Röderstadt ermittelt. Die Gastgeber feiern dann auch Vereinsjubiläum.

Von Thomas Riemer

② 1 Minute Lesedauer

Großenhain. Die Deutschen Meisterschaften der Inline-Speedskater kehren in die Röderstadt zurück. Nach 2018 erhielt der Großenhainer Rollsportverein zum zweiten Mal den Zuschlag für die Ausrichtung der Titelkämpfe. "Die Idee kam in einer Vorstandssitzung, dass wir doch zu unserem Jubiläum 2024 gleichzeitig wieder die Deutschen Meisterschaften nach Großenhain holen könnten", so die Vereinsvorsitzende Ute Enger am Freitag auf Anfrage von Sächsische.de. Die Entscheidung sei einstimmig gewesen, sodass sich der Verein im Oktober beim Deutschen Rollsport- und Inlinerverband beworben hat. Der genaue Termin steht noch nicht fest.

Der Großenhainer Rollsportverein feiert 2024 sein 70-jähriges Bestehen und gehört seit vielen Jahren zu den besten Vereinen in Deutschland. 2018 wurden die deutschen Titelkämpfe erstmals auf dem Oval im Sportviertel Husarenpark ausgetragen und von Teilnehmern wie auch Offiziellen mit großem Lob bedacht.

Auf den Erfahrungen von damals könne man aufbauen, sagt Ute Enger. Im Januar 2023 wird die unmittelbare Vorbereitung beginnen. "Wir haben über ein Jahr Zeit, und das kommt uns natürlich entgegen", so Ute Enger.